



# NEWSLETTER

DEZEMBER 2024

## ZEHN NATURWÄCHTER:INNEN FÜR VORARLBERG – WIR GRATULIEREN!

In diesem Jahr stellten sich 10 Anwärter:innen der anspruchsvollen Prüfung der Naturwacht-Ausbildung, die wieder im Präsenzunterricht stattgefunden hat. Geprüft wurden die Fachbereiche Recht, Ökologie, Tier- und Pflanzenkunde sowie die praktischen Anforderungen für die Ausübung dieses spannenden Ehrenamtes.

Die zehn angehenden Naturwächter:innen haben sich in den vergangenen Monaten intensiv mit diesen verschiedenen Themenbereichen beschäftigt. Sie wurden in praktischen und theoretischen Einheiten auf ihre Aufgaben vorbereitet, die sie nun mit viel Engagement und Fachwissen in ihrem jeweiligen Bezirk übernehmen werden.

Die Landesleitung der Naturwacht gratuliert herzlich den 10 neuen Naturwächter:innen, die die anspruchsvolle Prüfung erfolgreich bestanden haben.

- Berloffa Rudolf
- Pfister Noemi
- Metzler Stefan
- Müller Christoph
- Scherer Oliver
- Tschabrun Rainer
- Groicher Erich
- Koschnick Robert
- Achatz Johannes
- Daxer Christoph



„Schneeflocken sind die Schmetterlinge des Winters“

Die Naturwacht Vorarlberg wünscht allen ein frohes Weihnachtsfest und ein friedliches Jahr 2025!

